



EXTRA Cerneaux de couleur uniformément claire
Kernels of uniformly light colour



CATÉGORIE I Cerneaux de couleur paille foncée à brun clair et/ou citronné
(voir définition ci-dessous)
Kernels ranging in colour from dark straw to light brown and / or lemon-yellow colour



CATÉGORIE II Cerneaux de couleur brun foncé, à l'exclusion du noir
Kernels of dark brown - but not black - colour



Pour chaque catégorie, la couleur des cerneaux doit être comprise dans les limites représentées
For each category, the colour of the kernels must be within the limits shown

CITRONNÉ Cerneaux de couleur jaune citron
Kernels of lemon-yellow colour

1. MOITIÉ : amande d'une noix séparée en deux parties sensiblement égales et intactes

HALVES : kernels separated into two more or less equal and intact parts



- **Ecorné** : partie d'amande représentant au moins les 3/4 d'une moitié
- **Chipped** : portions of kernel representing at least kernels 3/4 of a half

2. QUART : amande d'une noix séparée dans le sens de la longueur en quatre parties sensiblement égales

QUARTERS: kernels separated lengthwise into four more or less equal pieces



3. INVALIDE : partie d'amande plus petite qu'un «écorné» et plus grosse qu'un «brisure»



LARGE : portions smaller than a «chipped kernel»
PIECES : but larger than a «broken piece»

4. BRISURE : partie d'amande passant dans un calibre de 6 mm, mais ne passant pas dans une maille de 1 mm

BROKEN : portions of kernel which can pass through a 6 mm diameter gauge, but not through a 1 mm mesh
PIECES

